   Réunion du conseil

Le mardi 27 septembre 2005 - Simard 125

Présent.e.s:  

Conseiller(ère)s : 

	Activité physique

BMI

Biologie

Chimie

Criminologie

CMM

Communication

Éducation

English

Épédimiologie

Génie civil

Génie chimique

Géologie

Géographie

Histoire
	Informatique

Lettres françaises

LMM

Linguistique

Mathématiques

MBA

Musique

OMEGA

Psychologie

SCFP 2626

Science économique

Science politique

Science religieuses

Service social

Traduction & interprétation


Membres de l’exécutif : 

Shoshanah Jacobs


Présidente

Lianne Pelletier


VP aux communications

Sascha Maicher 


VP aux services

Faisal Deen Arif  


VP aux finances

Conseiller(ère)s d’office :

Pierre Simoneau


Président d’assemblée

Nicole
Arbour



Directrice sans porte-feuille

Dana Geber



Représentante au Sénat

Kelly McClellan


Représentante au BDG

	1. Appel à l’ordre


La réunion débute à 18h31.

	2. Adoption de l’ordre du jour


QSRQ l’ordre du jour soit adopté avec la modification suivante :

· Ajout du point 8 -  Etats financiers seront changés pour comités 

Proposé par : Présidente

Appuyé par: Langues mordernes

Adopté à l’unanimité  (32 votes)
	3. Adoption du procès-verbal


QSRQ le procès-verbal de la réunion est adopté tel quel:

Proposé par : Mathématiques

Appuyé par: Education

Adopté à l’unanimité (32 votes)
	4. Points particuliers soulevés lors de la lecture du dernier procès-verbal


Point 6 - Café : La présidente a présenté la situation fiancière actuelle du Café Nostalgica.  Elle a assuré le conseil qu’un plan de repaiement existe entre la GSAÉD et le Café : le Café devra verser environ 750$ par mois à la GSAÉD.  De plus, elle explique que des changements importants sont survenus au Café, dont l’embauche d’un nouveau gérant, qui rencontre certains membres de l’exécutif sur une base hebdomadaire pour assurer le bon fonctionnement du Café.  Le bureau de direction est régulièrement informé de la situation du Café lors de ses réunions. 

Plusieurs conseillers ont questionné la situation financière du Café.  Le v.-p aux services explique que selon l’opinion du nouveau gérant, 40% des dépenses du Café est relié au salaires du personnel, ce qui est vraiment trop élevée pour les revenus générés; En général, cette dépense devrait se situer à moins de 30%. Le gérant et l’exécutif examinent plusieurs autres façons de régler la dette du Café.

Les états financiers du Café seront présentés à la prochaine réunion du conseil.

	5. Plan d’action


Les membres de l’exécutif ont présenté leur plan d’action respectifs pour la deuxième moitié de leur mandat. 

	6. Campagne sur l’espace disponible


La Présidente informe les conseillers qu’elle a transmis toutes les demandes faites par ceux-ci et qu’elle attend toujours une réponse de l’administration centrale.  Les associations départementales n’ayant toujours pas fait leur demande, il faudrait les envoyer à la présidente le plus tôt possible. 

	7. Élections 


À la prochaine réunion du conseil, les conseillers devront élire trois directeurs(trices) sans porte-feuille pour siéger aux réunions du bureau de direction de la GSAÉD. La présidente souligne que le bureau de direction est responsable des finances de la GSAED.

Quant au poste du (de la) directeur(trice) des élections, les candidats seront recommandés par l’exécutif et le conseil prendra la décision finale à la prochaine réunion.  

Les étudiants intéressés doivent soumettre leurs noms à la présidente.

	8. Comités


La v.- p aux communications est à la recherche d’étudiants diplômés intéressés à siéger sur les comités internes de la GSAÉD. Elle fait circuler une liste pour s’inscrire. Quant aux comités externes (sur le campus), il ne reste qu’à combler celui du stationnement.

	9. Table ronde du conseil


Les membres du Conseil présentent les activités et les projets de leurs départements respectifs.

	10. Comptes-rendus de l’exécutif


VP aux finances

· Vérification comptable de la GSAÉD

· A fait des chèques pour les programmes de financement  de FPA,  PEB et aussi de péréquation pour les AED inscrites pour 2005-2006. 

VP aux communications

· en tant que membre du comité exécutif de la FCÉÉ-Ontario, elle contribue à la campagne contre le dégel des frais de scolarité.  

VP aux services

· présent sur le comité du service alimentaire. 

· Informe le conseil des résultats du sondage sur la qualité des aliments sur le campus.

Présidente

· Sessions d’orientation avec la FESP et la SCFP, 

· BBQ au campus principal et à RGN

· Réunions à CAGS

· Plusieurs cas étudiants

· Participera à la conférence sur l’éducation post-secondaire à Ottawa

· Représente la GSAÉD à plusieurs réunions.

	11. Nouvelles affaires


Aucune.

	12. Divers


· Génie civil : recherche l’appui pour l’embauche d’un/e conseiller académique.

· Statut d’étudiant : les diplômés peuvent conserver leurs privilèges d’étudiant à temps plein seulement un mois après le dépôt de leur thèse. Ce point sera discuté à la prochaine réunion avec la FÉSP.

· Calendriers offerts par la FESP sont disponibles.

· La Présidente invite les conseillers à aller au Café après la réunion.

	13. Prochaine réunion  


La prochaine réunion aura lieu le mardi 25 octobre 2005, à 18h30 au local TBT 083.

	14. Clôture


L’ordre du jour étant épuisé, la réunion se termine à 21h35.

Proposé par : génie civil

Appuyé par: BMI

Adopté à l’unanimité
Council meeting

Tuesday, September 27th, 2005 - Simard 125

Present:  

Councillors:

	Biology

BMI

Chemistry

Chemical Engineering

Civil Engineering

CMM

Communication

Computer science

Criminology

CUPE 2626

Economics

Education

English

Geography

Geology
	History

Human Kinetics 

Lettres françaises

Linguistics

LMM

Mathematics

MBA

Music

OMEGA

Political Science

Psychology

Religious Studies 

Service social

Translation & Interpretation


Executive Officers:

Shoshanah Jacobs


President

Lianne Pelletier


VP Communications

Sascha Maicher 


VP Services

Faisal Deen Arif


VP Finance

Ex-Officio Councillors:
Pierre Simoneau


Council Chair

Nicole Arbour



Director without porfolios

Dana Geber



Senate Rep

Kelly McClellan


BOG Rep.

	1. Call to order


The meeting began at 6:31pm.

	2. Adoption of the agenda


BIRT the agenda will be adopted with the following modification:



- Item 8: Financial statements will be changed to Committees

Proposed by: President

Seconded by: LMM

Adopted unanimously (32 votes)
	3. Adoption of the minutes


BIRT: the minutes are adopted as presented

Proposed by: Mathematics

Seconded by: Education

Adopted unanimously (32 votes)
	4. Business arising from the minutes


Point 6 – Café: The President presented the Café Nostalgica’s financial situation. She assured Council members that a repayment plan exists between the GSAÉD and the Café: the Café will pay approximately $750 per month to the GSAÉD. Moreover, important changes have occurred at the Café, includint the recruitement of a new manager, who has been meeting executive members on a weekly basis to help ensure efficient operations of the Café. The Board is also informed of the situation of the Café at its meetings. 

Some concerns were raised from Councilors on the recent financial problems of the Café. The VP Services explained that, according to the new manager, 40%  of the Café’s expenses is related to the staff wages, which is really too high for the generated incomes; in general, this expenditure should be less than 30%. The manager and the executive committee is currently examining several other ways of regulating the financial debt of the Café.

The Café’s  financial statements will be presented at the next Council meeting.

	5. Action Plan


The executive members each presented to Council their action plan for the second half of their mandate.

	6. Space campaign


The President informed Council that all of their requests were forwarded and she is still waiting for a response from the Central administration. The departmental associations which have not yet made any requests are asked to send them to the president as soon as possible.

	7. Elections


At the next Council meeting, Councilors must elect three Directors without portfolios to  GSAÉD’s Board. The President explained that Board is responsible for the finances of the GSAÉD.

As for the position of CRO, the candidates will be recommended by the executive and Council will make the final decision at the next meeting. 

Any graduate student interested in either of these positions must submit their names to the President.

	8. Committees


The VP Communications is looking for graduate students to get involved on GSAÉD standing committees.  A sign-up sheet goes around the room to gather names.  As for the external committees, the only one that still has no graduate student representative is the parking committee.

	9. Council round table


The Councilors presented the activities and projects of their respective departments.

	10. Executive updates


VP Finances

· Auditing of GSAÉD

· Busy writing cheques for APF& ILL funding and also for the GSA disbursement for each registered department in 2005-2006.

VP Communications

· As the CFS-Ontario executive member, she has been working on their tuition fee freeze campaign.

VP Services

· Attends the Food Committee

· Informed Council about the survey about the quality of food on campus

President

· Orientation session with the FGPS and CUPE 

· BBQ on main campus and at RGN

· CAGS meetings

· Many special student cases

· Will attend a Conference about Higher Education in Ottawa 

· Representing GSAÉD at many meetings.

	11. New business


None.

	12. Varia


· Civil Engineering: looking for support to have their Academic Advisor back. 

· Student status: Student whose lose their status and privileges a month after submitting their thesis.The executive will discuss this issue with the FGPS at the next meeting.

· FGPS calendars are available.

· The President invites Councilors to have a drink at the Café after the meeting.

	13. Next meeting 


The next meeting will be held on Tuesday, October 25th, 2005 at 6:30 pm, at TBT 083.

	14. Adjournment


The meeting ended at 9:35 pm

Proposed by: Civil Engineering

Seconded by: BMI

Adopted unanimously
